

### **Neue Single Artificial Ignorance (2024)**

Die neue Single Artificial Ignorance ist anders als alles, was bisher unter dem Brand IF ANYONE CARES erschienen ist. Eine old-school Rock-Nummer im 90er Jahre Grunge-Stil, aber mit brandaktuellem Inhalt. Die KI ist jetzt definitiv angekommen, auch in der Musik, und das Thema regt zum Nachdenken an. Und sie wird bleiben, unabhängig von Angst oder künstlicher Ignoranz.

Gesang: Simon Röthlin

Gitarre: Hugo Wallimann

Bass: Beni Anderhalden

Schlagzeug: Kay Abegg

Recording, Mix & Editing: Simon Röthlin

Mastering: Oli Bösch

Musik, Text, Arrangement: Beni Anderhalden

### **IF ANYONE CARES**

Seit vielen Jahren bildet er als Bassist den Pulsschlag diverser Innerschweizer Pop-, Rock- und Jazzformationen. Mit seinem Musikprojekt IF ANYONE CARES offenbart Beni Anderhalden seine eigene musikalische Seele.

Seine Songs sind voller Melancholie, die dennoch Leichtigkeit ausstrahlen. Zumeist ruhig, atmen sie Jazz, Latin, Soul und Pop - und manchmal sogar eine Prise Rock'n'Roll. Inspiriert von Norwegen bis Seattle, von Torun Eriksen, Norah Jones und Sting genauso wie von Soundgarden, lässt er sich in keine musikalische Schublade stecken.

Initiator war ein als einmalig gedachtes Konzert im Jahr 2020, mit einer eigens dafür zusammengestellten, achtköpfigen Band. 2021 erschien das Debut-Album „A slight sense of Love“. Ein ruhiges und berührendes Album, basierend auf dem einfühlsamen Klavierspiel von Nik Rindlisbacher und der schönen Stimme von Regula Hasler. Gleich mehrere Songs aus dem Album konnten Airplay generieren, die Single-Auskopplung „Something“ wird noch immer von Radio Swiss Jazz gespielt.

Bereits ein Jahr später, im Herbst 2022, entstand aus einer Zusammenarbeit mit dem Berner Musiker Andi Allenbach die soulige Nummer „Together“. Auch diese Single wurde von einigen Radiostationen aufgenommen. Und Andi konnte Beni davon überzeugen, den Lead-Gesang für einmal selber zu übernehmen. Im Frühjahr 2023 folgte die leichte, nach vorne treibende Latin-Pop-Nummer „I wonder“. Dieser moderne Bossa löste so richtig Frühlingsgefühle aus und führte sogar zu einem Auftritt im TV.

[www.ifanyonecares.net](http://www.ifanyonecares.net)